

# Neuigkeiten von Helping Hands

24. Mai 2019



**Helping Hands  
Healing Hearts**  
Ministries Philippines Inc.

Schweren Herzens müssen wir darüber informieren, dass die CRU von HHM in Olongapo zum 31.05.2019 geschlossen wird.

Dafür gibt es im Wesentlichen 4 Gründe:

- 1.) Nach dem Abschied von Rachel und Alan Kirk im März diesen Jahres wurde leider keine neue Leitung für die CRU gefunden.
- 2.) Die Interimsleitung hat am 03.05.2019 leider Krebs im fortgeschrittenen Stadium diagnostiziert bekommen, sodass auch sie ausfallen wird.
- 3.) In den letzten Monaten haben viele langjährige und erfahrene Mitarbeiter die CRU verlassen. Auch die letzten beiden Krankenschwestern haben darüber informiert, dass auch sie gehen werden. Somit fehlt es neben dem Leitungspersonal auch am Fachpersonal.
- 4.) Dazu kommen besonderes schwierige soziale Verhältnisse der Kinder, die derzeit in der CRU untergebracht sind, die von dem noch sehr jungen und unerfahrenen Personal nur sehr schwer zu handhaben wären.

Alle diese Punkte führen dazu, dass keine gute und qualitative Betreuung der Kinder in der CRU Olongapo mehr gewährleistet werden kann. Für die Zukunft aller Kinder wird jetzt umfassend gesorgt. Zum Teil kommen sie in andere Einrichtungen, nach Baguio oder können entlassen werden. Allerdings sind von der Schließung der CRU alle verbliebenen Mitarbeiter und deren Familien besonders betroffen!

HHM arbeitet seit 2004 in Olongapo und es war eine sehr harte und schmerzhafte Entscheidung für die Leiterin Claire G. Henderson. Ob diese Entscheidung für immer ist, oder ob auch eine Rückkehr nach Olongapo möglich wird, steht zum heutigen Tag nicht fest. Der FCM e.V. respektiert und trägt diese

Entscheidung mit, gleichwohl er sie ebenso sehr bedauert!

Wir wünschen Clair G. Henderson viel Weisheit für die Zukunft und beten für die Mitarbeiter und HHM als Organisation, die schon so viel Gutes bewirken und verändern konnte.

Für Rückfragen oder weitere Informationen stehen die Mitarbeiter des FCM e.V. gern zur Verfügung.

Herzliche Grüße, Andreas Kaden und Sebastian Rentsch

## Nachrichten

13. September 2018



### AMB - eine neue Idee

Seit einiger Zeit ist ein Wunsch der Teams der verschiedenen Projekte der AMB, besonders auch in ...

[Weiterlesen ... AMB - eine neue Idee](#)

13.September 2018



## [Neue Leitung im Projeto Renascer](#)

Die Bibel vergleicht uns mit Gefäßen aus Ton. Der Töpfer verarbeitet den Ton und macht daraus ...

[Weiterlesen ... Neue Leitung im Projeto Renascer](#)

30.August 2018



[Freiwilligenbericht von HHM](#)

Liebe Leser des FCM-Newsletters, jetzt bin ich schon zwei Monate wieder in Deutschland. Der letzt...

[Weiterlesen ... Freiwilligenbericht von HHM](#)

30.August 2018



[FCM aktuell](#)

Die letzten Wochen beim FCM e.V. waren wieder mal sehr intensiv. Es liegen schon zwei Aussendungs...

[Weiterlesen ... FCM aktuell](#)

29.August 2018



## [Spendenauftrag - Sarah Nasanga](#)

Während der letzten Uganda-Reise besuchten wir auch Herbert Mugalula mit seiner Familie in Kampa...

[Weiterlesen ... Spendenauftrag - Sarah Nasanga](#)

29.August 2018



## [PARA - Freundestreffen](#)

An dieser Stelle wollen wir darauf hinweisen, dass Eliel und Christiane Dantas seit dem 16.08.201...

[Weiterlesen ... PARA - Freundestreffen](#)

19.Juli 2018



[PARA - Laufveranstaltungen](#)

Diesmal wollen wir euch in einige, nicht ganz alltägliche, Aktivitäten unserer Therapeutischen ...

[Weiterlesen ... PARA - Laufveranstaltungen](#)

19.Juli 2018



## [Renascer - Kulturmesse](#)

Während der Weltmeisterschaft haben wir im Renascer am 14. und 15. Juni unsere 1. "Kulturmesse..."

[Weiterlesen ... Renascer - Kulturmesse](#)

19.Juli 2018



## [AMB - Besuch im Krebskrankenhaus](#)

In den ersten 6 Monaten dieses Jahres war es Teil unserer Arbeit, den Kindern Werte zu vermitteln...

[Weiterlesen ... AMB - Besuch im Krebskrankenhaus](#)

Seite 11 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [8](#)
- [9](#)
- [10](#)
- 11
- [12](#)
- [13](#)
- [14](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)